

## **ACERCA DE UN CASO: ENCEFALITIS POR ANTICUERPOS NMDA**

Fernando José Giménez; Melisa Daneluk

fernandojgimenez88@gmail.com

**Clínica Dharma - Servicio de Urgencias y Domicilios Programados**

### **RESUMEN**

La encefalitis por autoanticuerpos contra el receptor de N-metil-D-aspartato (anti-NMDAr), es una entidad potencialmente tratable descrita recientemente.

El cuadro clínico se desarrolla de forma predecible con afectación cognitiva, comportamental y autonómica. Los cambios de comportamiento y agitación predominan como síntomas iniciales en adultos y adolescentes, por lo que tienden a diagnosticarse de trastornos psiquiátricos. Posteriormente, tanto niños como adultos suelen presentar convulsiones, movimientos anormales (corea, distonía, disquinesia orofacial), mutismo e insomnio.

En el siguiente trabajo presentamos el caso de una paciente de 13 años que ingresa a guardia clínica por episodio de insomnio, taquipsiquia, discurso incoherente, hiperbulia, con exámenes complementarios sin particularidades, solamente presentando al examen físico como signo positivo, por lo que es derivada a unidad pediátrica para evaluación. Aquí se expone el trabajo desde el equipo de salud mental, durante la internación clínica y luego en el seguimiento domiciliario de la paciente.

**Palabras clave:** encefalitis; Infantojuvenil; NMDA; interconsulta